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梁孔德表示，現在中超排名第10的
球隊廣州富力有意派軍來港參

戰，但仍有待中國足協方面批准申請；
他並直言：「只要中國足協批准，富力
一定會來，而且會在來季立刻開始。」梁
孔德又謂，若富力可出戰港超，未來會再考
慮邀請廣州恒大等頂級勁旅參戰香港聯賽。
談及富力踢港超的目的，梁孔德表示，富力希望
讓年輕人有更多比賽機會，由於港超球季的進行
時間，大部分是中超休季時間，預計該隊會派
遣約10名中超級數的球員來港，主場賽事亦
會在廣州進行，意味一旦成事，港超球隊
每周都要北上。同時梁孔德亦指，富力
已表明無意取得任何代表香港出戰洲
際賽事的資格。

來屆隊數增加至10隊
除了中超隊擬踢港超，梁孔德同
時又指，澳門足總亦提出組隊來戰
港超，目前有待進一步了解對方意
向。至於談及來屆港超籌備情況，梁
孔德透露來屆港超隊數增加一隊至10
隊，兩支升班球隊大埔及港會的情況，
未來1、2周才會較明朗，至於表明力爭留
港超的黃大仙，亦需要稍後才能決定其未來路
向。
另外，由香港賽馬會慈善信託基金支持並作為主要
合作夥伴、香港足球總會推行的「賽馬會青少年足球
發展計劃－暑期推廣」活動，即將招募四至十七歲
的青少年參加，讓他們善用悠長暑假，接受有系統
的足球訓練，亦為本地球壇發掘更多生力軍。活
動由明日起接受報名，名額有限，先到先得，詳
情請參閱香港足球總會網頁：www.hkfa.com。
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香港文匯報訊（記者潘志南）港足昨晨在
港會足球場與青年隊踢友賽，為周五在緬甸舉行

的四角賽進行備戰，最終雙方打成0:0；在中甲効力新疆天
山雪豹、近四場入三球「世界波」的伊達昨日亦歸隊，不
過未有落場踢友賽。談及最近找到足球第二春，伊達認為
全因踢得開心。

獲新疆班主傾新約
被內地球迷稱為「新疆黎明」的伊達說：
「在新疆隊內踢的是快樂足球，我很享受，
教練亦給我最善長的進攻中場位置，讓我
可自由發揮，在享受足球的心態下，自然有

超水準的發揮。」伊達表現可人，這位35歲港
將更表示，已獲新疆班主傾新約留隊。
至於港足表現，主帥金判坤表示，小將表現太急，欠

缺控制球賽節奏，因此希望伊達能夠影響他們，為他們帶
來新衝擊。金判坤又指周五四角賽首戰對越南會是最
難打一場，會當決賽打。

找到足球第二春

香港文匯報訊（記者俞晝杭州報道）漢
鼎宇佑傳媒近日宣佈涉足藝人經紀，奧運
游泳冠軍孫楊成為其公司旗下第一位藝
人。作為中國男泳標誌性領軍人物，孫楊
的商業價值不可估量，近年來，他不斷在
各大綜藝節目中嶄露頭角，讓觀眾們看到
了其娛樂化的一面。
在新聞發佈會上，正在全力備戰里約奧

運會的孫楊通過VCR的形式宣佈正式加入
宇佑傳媒，成為旗下第一位簽約明星。據
了解，雙方結緣於去年宇佑傳媒出品的戶
外真人秀《西遊奇遇記》的錄製，而基於
孫楊的簽約也將成為集團在體育產業佈局
的開始。主辦方透露，這是宇佑傳媒在經
紀事務上邁出的重要一步，未來將有更多
重量級藝人加入。
目前孫楊正在進行奧運會的備戰工作，

自今年年初在澳洲意外受傷後，孫楊在很

長時間內一直進行着康復訓練，並未參加
任何比賽，他也錯過了今年游泳冠軍賽的
爭奪。隨着奧運逐漸臨近，孫楊傷病也有
了較大的好轉。
近日，美國游泳協會官網更新了美國游

泳大獎賽聖克拉拉站的選手名單，今年尚
未在正式賽場露面的孫楊赫然在列。根據
名單上的具體信息，他將參加200自、400
自和1500自三個項目的爭奪。

承諾不過度商業開發
「請大家放心，我們對孫楊未來藝人的

規劃無論如何都不會影響他。」漢鼎宇佑
傳媒集團的董事長吳艷在回答記者提問時
說，「孫楊身上肩負着中國、浙江、杭州
的希望，不會對他進行過度的商業開發。
在保證孫楊訓練和休息的同時，才見縫插
針進行其它商業活動。」
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經過一天的休息之後，中國男排於日
本東京舉行的2016年里約奧運會男排
落選賽暨亞洲區資格賽中再次開啟征
程。在昨日的較量中，中國男排以25:
16、25:18、25:15完勝委內瑞拉獲得兩
連勝，進軍里奧的前景依然看好。
中國男排主教練謝國臣今仗賽後表

示，落選賽所有的比賽對於中國男排
來說都是硬仗，中國男排在本場比賽
更加專注，球員在場上開始思考比
賽，而且在發球上也有了一定的提
升。兩連勝將會提升中國男排的士氣

以便迎接下一個對手。
中國男排想要獲得里約奧運會的入

場券，就必須在本次落選賽上進入前
三名，或者成為成績最好的亞洲球
隊。中國男排的下一個對手是波蘭
隊，中、波之戰將於今午2時30分進
行。波蘭隊是2014年世錦賽冠軍，落
選賽前兩輪兩戰全勝，中國男排此戰
恐凶多吉少。但中國男排仍需全力一
搏，即使不能獲勝，也需盡量縮小分
差，以便在需算小分決定位次時處於
有利局面。 ■新華社/中新社

中國男排兩連勝 衝奧前景仍看好

昨日，中國女子曲棍球隊在北京奧體中心舉行
了一場備戰里約奧運會媒體公開課，上午的訓練
內容主要以基本的傳球、搶球、射門訓練為主；

席間，國家體育總局手曲棒壘球運動管理中心主
任雷軍說，競技體育的最高目標是要登上最高領
獎台，但從中國曲棍球2009至2020年的整體發
展規劃來看，目前的這批隊員到2020年東京奧運
會將會成為一支成熟的隊伍，所以現在還在前進
的路上，「如果要說一個里約奧運目標，就是要
爭取進入前六名，盡最大努力爭取更好的成績，
但這也面臨巨大的考驗。」
中國女曲將於3日奔赴德國，參加由德國、阿
根廷、韓國、中國組成的四國邀請賽，這也是奧
運會前最後一次國際曲聯認同的大型賽事。7月
20日，中國隊將赴智利與澳洲隊共同訓練，進行
兩場教學比賽。7月31日中國隊就將抵達巴西，
靜待8月6日的第一場奧運會比賽。

■香港文匯報記者梁啟剛

中國女曲里奧力爭前六

據內地媒體報道，日前在上海出席某活動時，中國男籃
代表人物姚明，談到了參加今年NBA選秀的周琦；姚明表
示，周琦不會是下一個自己。
在眾人眼中，周琦被譽為下一個姚明。對此，姚明笑着
說道：「其實到最後，誰也沒成為下一個誰。我想說，這
種最精英的運動員，都是可遇不可求的。有些東西我們現
在也知道，越來越明白，有些東西是訓練不出來的，是靠
他們與生俱來的一些天賦所達到的高度！」
儘管姚明並不認為周琦是下一個自己，但在私底下，這
位NBA名宿還是非常關注周琦。今年4月，姚明就發聲表
示支持周琦參選，當時姚明這樣說道：「每個人都有每個
人自己的路，我相信他們有着自己的追求，我們只能去祝
福他們！希望他們去勇敢挑戰自己，至於路怎樣走，每個
人都有自己的選擇。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

姚明：周琦非下個我

諶龍傷退印尼羽賽

印尼羽毛球賽昨日
揭開正賽序幕，首日
只進行女單和混雙的
爭奪，中國選手孫瑜
在女單比賽中，以2:
0爆冷淘汰近來勢頭

很猛的泰國名將拉特查諾，李雪芮、王儀涵和王
適嫻均闖過首輪，國羽着力打造的混雙未來之星
陳清晨/鄭思維則慘遭淘汰。另外，男單世界排
名第一的諶龍因傷宣佈退賽。 ■記者梁啟剛

班尼斯未能助東方贏波
洋將班尼斯回歸，未能助東方籃球贏波！昨
日在灣仔修頓場館舉行的甲一男籃常規賽，傷
癒趕及在常規賽最後一場首度亮相的班尼斯，
其効力的東方以58:71負於福建，令後者殺入前
四，有機獲得季後賽資格。至於頭場的晉龍
WTS就以65:81不敵遊協。 ■記者梁啟剛
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伊達：因踢得開心

■■中國男排隊員戴卿堯中國男排隊員戴卿堯((上上))
在比賽中扣球在比賽中扣球。。 新華社新華社■■國羽男將諶龍國羽男將諶龍。。

新華社新華社

■■黃大仙黃大仙((左左))
欲留港超欲留港超。。

新華社新華社

■■中國女曲舉行公開中國女曲舉行公開
訓練課訓練課。。 新華社新華社

■■孫楊踏上明星孫楊踏上明星
之路之路。。 新華社新華社

■■孫楊全力備戰孫楊全力備戰
奧運奧運。。 美聯社美聯社

■■姚明大談周姚明大談周
琦琦。。 新華社新華社

■■伊達伊達((左左))在場邊在場邊
熱身熱身。。 潘志南潘志南攝攝

■■足總主席梁孔德足總主席梁孔德((後後
排右排右22))。。 潘志南潘志南攝攝

■■富力富力((右右))擬踢港超擬踢港超。。 新華社新華社


